



Quartierverein Gönhard

Protokoll der 27. Mitgliederversammlung des Quartiervereins Gönhard

30. Mai 2018, 19 Uhr im Francke-Gut an der Entfelderstrasse 61

Vorstand: Vincent Siegenthaler, Präsident
Peter Jann
Markus Meier, Kassier
Rhea Schircks (Protokoll)

Anwesende Mitglieder: 28 (inkl. 4 Vorstandsmitglieder)
Plus 1 um 19.40 Uhr

1. Protokoll der Mitgliederversammlung 2017

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 18. Mai 2017 wird einstimmig genehmigt.

2. Jahresbericht

Der Präsident berichtet über die Mitglieder-Anlässe und die Vorstands-Aktivitäten des vergangenen Jahres:

Mitglieder-Anlässe

- Gönhardfest Juni: zu erwähnen ist das neue OK (dank Aufruf konnte nach dem Rücktritt beinahe des gesamten bisherigen OK ein neues Komitee zusammengesetzt werden). Der QV gibt jeweils eine Defizitgarantie. Das OK Quartierfest bestand schon 4-5 Jahre vor der Vereinsgründung Anfang 90-er-Jahre.
- Kafi & Gipfeli im September: Dieses Jahr einfacherer Rahmen als letztes Jahr, hat sich bewährt, viel mehr Leute.
- Räbeliechtli-Umzug November: hier sollte das Datum mit QV Zelgli koordiniert werden
- Adventsfenster: 19 konnten dieses Jahr eröffnet werden, ein Erfolg
- stimmiger Weihnachtsapero bei Suzanne Marclay-Merz
- Ende April: Gönhard-Geflimmer: viele begeisterte junge Zuschauer für das Dschungelbuch, danach etwas weniger Leute, am Abend in kleiner Runde

Aktivitäten im Vorstand

- Einwendungsverhandlungen BNO, der QV informierte auch interessierte Quartierbewohner über Vorgehen. Einwendung wurde nicht zurückgezogen, auch damit späte-



Quartierverein Gönhard

- rer Rechtsweg offenbleibt. Verhandlung überzeugte nicht sehr. Nun bleibt Entscheid Einwohnerrat abzuwarten.
- Treffen Quartiervereine: Brief an Stadtrat wegen BNO. Gesellschaftliche/kulturelle Konsequenzen nicht bedacht. Antwort des Stadtrats überzeugt nicht (es sei alles richtig).
 - Einsitz beim Radverkehrskonzept (Gefahrenstellen für Velofahrer eruieren, Stadt velofreundlicher gestalten), beim Zukunftsraum Aarau, Gruppe Brügglifeld.
 - Entwicklung und Finanzierung einer Karte der Quartiere der Stadt Aarau (Konzept und Gestaltung Andy Ott). Soll auch Neuzuzüglern abgegeben werden. Auf Frage des Präsidenten äussert sich ein anwesendes Mitglied sehr positiv über die Karte, sie sei innovativ und ansprechend, mache Freude.

3. Jahresrechnung – erläutert durch Kassier Markus Meier

Es war ein *sehr* gutes Jahr, Einnahmenüberschuss.

Die Jahresrechnung schliesst mit einem Einnahmenüberschuss von Fr. 1'551.38. Das Vereinsvermögen beträgt Fr. 17'909.20. Es hat aktuell gegen 200 Mitglieder und 10 Sponsoren/Gönner.

Bericht der Kontrollstelle vom 25. Feb. 2018: Der Revisor Thomas Hochuli hat die Rechnung geprüft und empfiehlt sie zur Annahme.

Die Jahresrechnung und der Revisionsbericht werden mit 27 Stimmen bei einer Enthaltung (Kassier) mit Verdankung an Kassier Markus Meier verabschiedet.

4. Austritte

Aufgrund der zeitlichen Belastungen sind Rücktritte zu verzeichnen:

Rhea Schircks, seit 3 Jahren im Vorstand, erklärt den Rücktritt.
Suzanne Marclay-Merz ist aufgrund ihrer Wahl zur Stadträtin bereits per Ende 2017 aus dem Vorstand zurückgetreten und wird nun gebührend verabschiedet.
Der Präsident (seit 2011), Vincent Siegenthaler, tritt nach 9 Jahren im Vorstand zurück und wird von Peter Jann mit einem Rückblick herzlich verdankt und verabschiedet mit Geschenken (Spende an den Heimgarten, als Lesestoff: „Hochhaus“ und „Die Hauptstadt“ von R. Menasse, begleitend etwas Wein). Vincent Siegenthaler blickt kurz zurück: Wandel des QV, man werde mehr wahrgenommen von den Quartierbewohnern, aber auch von der Stadt. Dies auch im Zusammenhang mit den Treffen der QV der Stadt Aarau.

5. Wahlen

Bisherige Vorstandsmitglieder:



Quartierverein Gönhard

Peter Jann und Markus Meier werden für 2 Jahre wiedergewählt mit allen Stimmen der Anwesenden (unter Ausstand der Betroffenen)

Wiederwahl Revisor Th. Hochuli: einstimmig (in seiner Abwesenheit)

Vorstand:

Folgende Personen stellen sich vor:

- Susanne Obert, seit Januar 2018 im Quartier, Ehemann, zwei Kinder. Möchte sich in diesem besonderen Quartier engagieren.
- Barbara Schönberg, seit 10 Jahren im Quartier, Ehemann, zwei Kinder, im Einwohner-rat. Konkrete Realisierungen seien ihr wichtig.
- Andreas/Andy Ott, Freundin, Tochter und Hund. Ist schon seit bald einem Jahr fak-tisch im Vorstand. Seit ca. 3 Jahren im Quartier, seit 12 Jahren in Aarau. Büro in der Altstadt. Möchte sich v.a. im Bereich Kommunikation einsetzen.
- Simon Hauri, Ehefrau und zwei Kinder, seit 2006 im Quartier, möchte gerne mitwir-ken.
- Mariangela Riediker: möchte vorerst einmal gerne im Vorstand schnuppern.

S. Obert, B. Schönberg, A. Ott, S. Hauri werden durch alle Anwesenden (unter Ausstand der Betroffenen) in globo als neue Vorstandsmitglieder gewählt.

Präsidium:

Peter Jann stellt sich zur Wahl und wird (bei seinem Ausstand) von allen Anwesenden ein-stimmig gewählt.

5. Jahresprogramm 2018/2019

Anlässe

- Gönhardfest: 16.6.2018
- Kafi/Gipfeli am Herzogplatz
- Räbeliechtli, Adventsfenster
- Weihnachtsapero: Aufruf, sich für die Durchführung zu melden, Kosten würden durch QV übernommen.

Vorstand

- BNO, Zukunftsraum Aarau
- Treffen Quartiervereine

6. Verschiedenes

- Garten & Bier bei Peter Jann/Monika Suter
- Shaare einfach teilen (www.lokalhelden.ch/shaare)
- Natur findet Stadt (www.naturfindetstadt.ch/aarau) (wird von P. Jann erläutert)



Quartierverein Gönhard

- Info-Veranstaltung Rev. BNO: 4.6.2018 19:30 Uhr
- KSA: Abriss mehrerer Gebäude im östlichen Teil

Ende der MV: 20:00 Uhr

Im Anschluss an die Generalversammlung und vor dem Apéro in der Veranda des Franckeguts fand eine geschichtliche Einführung zum Franckegut (v.a. Lebensgeschichte Francke) durch Ursula Funk, Ethnologin, statt.

Danach stellte uns Stefan Denzler, stv. Direktor der SKBF (Schweiz. Koordinationsstelle für Bildungsforschung), die Institution der SKBF vor, welche seit den 1970-er-Jahre im Franckegut eingemietet ist. Die Besucher hatten zudem Gelegenheit, das Gebäude kurz zu besichtigen.

Die Protokollführerin

Rhea Schircks

Der Präsident

Vincent Siegenthaler